

BOLETÍN DE PRENSA No. 423 ->>

La fecha límite para registrarse es el 7 de julio, y se premiará en el marco de Interdiseño 2012.

Con el propósito de lograr la internacionalización de la máxima Casa de Estudios y fortalecer la calidad académica de la carrera de Diseño Gráfico, fomentando en los estudiantes competencias que le permitan desarrollarse profesionalmente en entornos diversos y multiculturales; es que se está organizando la Primera Bial de Cartel de la UAA.



Según detalló la jefa del Departamento de Representación, Laura Reyes Tiscareño, se busca enriquecer la preparación con este tipo de concursos académicos, principalmente mediante el cartel, uno de los medios de comunicación visual más efectivos que ha permanecido y se ha adaptado a las nuevas tecnologías, permitiendo ofrecer un mensaje contundente, claro y legible que permita divulgar una idea.

Agregó que el objetivo de la Bial de Cartel es que estudiantes de diseño gráfico de todo el país cuenten con un foro de expresión bajo una temática particular, pero que a su vez puedan medirse con otros alumnos, para que conozcan sus alcances y valores de la formación que se les ofrece.

Además se busca dar voz a los ya egresados respecto a temáticas planteadas en la convocatoria, por lo que podrán participar estudiantes y profesionistas que tengan afinidad con el ámbito del Diseño Gráfico, las Artes Plásticas y la Gráfica en general, bajo las categorías de Estudiantes, Profesional Junior y Profesional Senior.

En la categoría de Estudiantes, podrán participar aquellos inscritos en instituciones de educación superior con reconocimiento oficial, con un cartel que exprese su postura, crítica o

propuesta ante las temáticas de ecología y desarrollo sostenible, campañas políticas y/o movimientos sociales, sistema educativo en México, abuso y maltrato infantil, suicidio, pobreza, tecnología y disfunción social, y equidad de género.

La categoría Profesional Junior, está dirigida a profesionistas con hasta cinco años de haber egresado, mientras que en Profesional Senior, participarán aquellos que tengan con una trayectoria profesional mayor a los cinco años. Para los profesionistas se estableció la temática sobre valores y antivalores que adoptan y ejercen los diseñadores gráficos, en la actualidad.

La convocatoria de la Primera Bienal de Cartel UAA, también estableció una temática abierta para todas las categorías, que es el espíritu festivo del estado de Aguascalientes, es decir que podrán presentar propuestas en cartel sobre las virtudes festivas de nuestra entidad, atendiendo a la calidad y calidez humana que la caracteriza, tomando como referencia celebraciones como la feria de San Marcos, festival de las calaveras, la fundación de Aguascalientes, entre otras que se ponga de manifiesto y se reflexione sobre las tradiciones que nos dan identidad.

Laura Reyes Tiscareño, recalcó como importante que la Primera Bienal de Cartel forma parte de Interdiseño 2012, un evento académico organizado por el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, a través del Departamento de Representación; que se ha consolidado como un foro para el intercambio de experiencias con especialistas del diseño a nivel mundial, mediante talleres, ponencias y mesas de discusión.

Indicó que se solicitará a los ponentes de Interdiseño fungir como jurado calificador para la Primera Bienal de Cartel de la UAA. Para mayor información sobre la totalidad de las bases de la convocatoria y registro se puede ingresar a la página <http://intedisenomx.com>.